

INAUGURAN MÓDULO DE ATENCIÓN AL USUARIO EN EL C.S. DE MORRO SOLAR

Hoy miércoles al promediar las 10:00am se realizó la inauguración la Plataforma de Atención al Usuario (PAU) en el Centro de Salud de Morro Solar, consistente en infraestructura, mobiliario y equipo informático que será puesto a beneficio de la población.

En el acto estuvo presente el Dr. Gustavo Vargas Bedoya, Asesor Institucional para los Sistemas y Servicios de Salud de la OPS /OMS en el Perú, la Mg. Sc. Enf. Zulema Lizarzaburu Ahumada, Directora (e) de la Dirección de la Disa Jaén, el Jefe del C.S. Morro Solar, Med. Cirj. Miguel Abad Concha, el Presidente del Clas Morro Solar, José Villalobos Tineo, personal de salud y población en general.

En la ceremonia La Mg. Zulema Lizarzaburu agradeció a nombre de la Disa Jaén y en el C.S. Morro Solar el apoyo de la Organización Panamericana de Salud, que ha hecho posible contar con este módulo que brindará a los usuarios orientación, atención de consultas, reclamos, sugerencias e información sobre las actividades y el servicio que se ofrece en este EE.SS.

El representante de la OPS, resaltó el interés puesto por las autoridades de salud para tener esta PAU, que servirá de mucho para que los que lleguen a este centro de salud tengan una mejor atención y en forma oportuna. Agregó que continuarán en esta labor de trabajar conjuntamente para ir optimizando los servicios de salud en Jaén.

Por su parte el Jefe del C.S. de Morro Solar, precisó que el horario de atención será de lunes a viernes 8:00am a 1:00pm y de 2:30pm a 5:00pm y estará a cargo de dos profesionales con vocación de servicio del mismo establecimiento de salud. La bendición de los nuevos ambientes y equipamiento lo efectuó la Hna. Hermelinda Silva Barrantes.

